
Weekly Report
■ 会長／安藤 美恵子　 ■ 幹事／伊藤 久史　 ■ 会報／左藤 正道

令和7年6月17日（火）

第2201回例会

2024 〜 2025 年度

第2201回例会記録　令和7年6月17日（火）  44/45回

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

＜点鐘＞� 安藤美恵子会長
＜ソング＞　四つのテスト

＜お客様ご紹介＞� 安藤美恵子会長
　第2590地区第3グループガバナー補佐　川崎西RC�
渡邉直人様→「本日は年度末のご挨拶に伺いました。
川崎百合丘RCの皆さんには様々な場面でご活躍頂き
ました。会長幹事会では安藤美恵子会長、伊藤久史
幹事に存在感がありました。愛あるお言葉をたくさ
ん頂きました。1年間ありがとうございました」。川崎
麻生RC�圓城寺広明様、見学者　対埼真由様

＜会長報告＞� 安藤美恵子会長
1.�2025-26年度RI会長選出・発表
　�フランチェスコ・アレッツォ氏　ラグーザロータリー
クラブ（イタリア）
2.�2025学年度米山奨学生「研修会」の案内
　7/13（日）14:00〜16:00　ホテルプラム2F
3.�米山学友会2025年総会の案内
　7/26（土）11:00〜14:30　總持寺
4.��「第36回あさお福祉まつり」実施に伴う参加団体に
向けた説明会の開催について

＜幹事報告＞� 伊藤久史幹事
＊�2025-26年度第1回�第3グループ会長・幹事会開催の
案内
　7/9（水）18:00〜　梅の花
＊当クラブ例会
　6/24（火）・25（水）
　会長・幹事ご苦労様会　箱根富士屋ホテル
　7/1（火）　役員就任式・会長方針　理事会
　7/8（火）　委員会報告　クラブ奉仕・社会奉仕委員長
　7/15（火）�委員会報告　青少年・社会・国際奉仕委員長

＜ニコニコ委員会＞� 石貝委員
　第3グループガバナー補佐　川崎西RC�渡邉直人
様→「1年間お世話になりました」。川崎麻生RC�圓城
寺広明様より頂きました。当クラブより、安藤美恵
子会長→「渡邉ガバナー補佐お暑い中ようこそおい
で下さいました」。伊藤久史幹事→「圓城寺さん、お
暑い中ようこそいらっしゃいました」。小塚会員→
「桐光サッカー部は3年連続17回目のインターハイ出
場が決定しました。また麻生警察署は県警の逮捕術
大会に出場し、27年ぶりに優勝しました。本クラブ
にも多くの警察を応援する警察友の会会員が活動し
ています」。以下、感謝をこめてニコニコへ。赤本
会員、阿久澤会員、安藤亨会員、福家会員、土井会
員、平岡会員、井上久会員、井上勇会員、石野会員、
鴨志田新会員、菊池会員、北島裕斗会員、小島会員、
森会員、永田会員、中島眞一会員、中島健児会員、

第2203回  7 月 1 日 役員就任式・会長方針　会長

第2204回  7 月 8 日 委員会報告　クラブ奉仕・社会奉仕委員長

第2205回  7 月15日 委員会報告　青少年・社会・国際奉仕委員長

●川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

●例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
●例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ



中村会員、大矢会員、親松会員、嵯峨野会員、嶋会
員、白井会員、菅会員、鈴木岳人会員、鈴木清会員、
玉井会員、俵会員、渡邊会員、山口会員、石貝会員。

＜出席委員会＞� 福家委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜ロータリー財団委員会＞� 小塚委員長
　菅会員より頂きました。

＜米山奨学委員会＞� 山口委員
　菅会員より頂きました。

本日のプログラム
＜本年を省みて＞� 安藤美恵子会長
　1年間の写真を見ながら振り返っていきたいと思
います。7月2日に安藤、伊藤年度が始まりました。
2024-25年度の新役員が紹介され親松前年度会長よ
りガベルの引継ぎを致しました。また米山奨学生
のアフィク君も来ました。この時私は「火曜日は予
定を入れず、バッジを付けて例会に出席し退会を
なくし、楽しいロータリーライフを過ごしましょ
う」と話した記憶があります。青少年交換学生近藤
君の卓話では「8月10日より1年間タイへ行ってきま
す」と抱負を語って頂きました。楽しく過ごしてい
るようで、とても嬉しく思っています。日本ボーイ
スカウト神奈川地区川崎第53団への支援も致しまし
た。また、250名の歯を治して頂いている阿久澤先
生がKADVOへ出発する際に寄付をさせて頂きまし
た。9月17日には第2590地区長戸ガバナーの公式訪
問があり、1年間の抱負を語って頂きました。桐光学
園IACの生徒さんと麻生警察署から青葉幼稚園まで
清掃活動も行いました。昭和音楽大学と共同でチャ
リティーバザーも開催しました。会員の皆様にご協
力頂き、米山奨学生であった張君、金さんも一生懸
命手伝ってくれました。11月15、16日には地区大会

が開催されました。能楽によるウェルカムプログラ
ムやジュディオングさんの記念公演もありました。
とん鈴での夜会もありました。青少年交換カウンセ
ラーで、送り出しと受け入れの話をして下さいまし
た左藤委員長も参加して下さいました。2025-26年
度の理事が発表され山口次期会長より熱い抱負を語
って頂きました。クリスマスイブにクリスマス家族
会を開きました。たくさんのご家族をお迎えして
Jazzやブレイクダンス、ビンゴゲームなどで大変盛
り上がり楽しみました。アフィク君の奨学金が終わ
り、終了証と記念品が渡されました。阿久澤米山カ
ウンセラーにも感謝状が授与されました。川崎百合
丘RC杯学童軟式野球大会開会式と近隣のゴミ拾い
をしました。決勝戦はとても白熱し延長の末終了し
感動しました。この1年はあっという間でした。会
員も増強されましたし、何よりとても楽しかったで
す。会員の皆様のご協力のおかげです。長嶋監督の
言葉を借りれば「この百合丘RCは不滅です」。たく
さんの感謝を申し上げます。

＜点鐘＞� 安藤美恵子会長

今回

ニコニコ
財団
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� 36件� 40,000円� 1,339件� 1,443,000円
� 1件� 22,000円� 30件� 623,050円
� 0件� 0円� 1件� 145,000円
� 1件� 20,000円� 40件� 630,000円

累計

会員 出席 欠席 メーク
第2201回� 49� 36� 13� � 73.47%
第2200回� 49� 30� 19� 5� 71.43%

出席率


